



Jeudi 28 mars 2019, c'était la fête de la Grande Lessive à Craponne, comme dans toute la France. Cette année étaient fêtées les couleurs !

Alors la semaine précédente, la classe de Petite Section a décoré les lettres du mot COULEURS à partir de la palette de plusieurs artistes.

Le matin de ce jour de fête, nous avons invité les « deux- trois ans » du Jardin d'enfants à partager des ateliers pour expérimenter les couleurs à travers nos sens.

On a goûté des aliments aux couleurs variées ! Hummm !! Les 2 ans testaient tout. Les PS avaient des goûts plus affirmés. Les aliments rouges ont eu beaucoup de succès.



On a mélangé les couleurs « bleues rouges jaunes » sous forme de peinture, de pâte à modeler : chacun a rapporté à la maison « sa maison des couleurs ».



Les couleurs, on les a même écoutées : boîtes sonores, tubes et lames de xylophones colorés ; on essayait de trouver les sons pareils ; la couleur permettait de savoir si c'était gagné. On a choisit le son que l'on préférait.



L'après-midi, nous sommes partis à la recherche de nos lettres de couleur.



Nous avons bien sûr découvert les belles réalisations des autres écoles.



On a cherché celle que l'on aimait la plus et on a essayé de dire pourquoi.



